

PRESS RELEASE

EVENTS HELD BY EUROUZ IN BRUSSELS, 29TH OF JANUARY AND 2ND OF FEBRUARY, 2024.



PRESS RELEASE

EVENTS HELD BY EUROUZ IN BRUSSELS, 29TH OF JANUARY AND 2ND OF FEBRUARY, 2024.

Brussels, Belgium, February 2024,

Last week, the Europe-Uzbekistan Association for Economic Cooperation (EUROUZ), organized & co-hosted two important events that underlined a burgeoning commitment to fortify relations between Uzbekistan, Central Asia and the European Union. These events, which focused on highlighting Uzbekistan's relations with the EU, have not only highlighted the potential for collaborative growth but also paved the way for a future where Central Asia and Europe move together towards closer economic collaboration.

Uzbekistan National Session in Global Gateway Investors Forum

In the framework of the Global Gateway Investors Forum in Brussels, Belgium on Sustainable Transport Connectivity between Europe and Central Asia, organized by Directorate General for International Partnerships at the European Commission, EUROUZ, in collaboration with the Mission of Uzbekistan to the EU and the Government of the Republic of Uzbekistan, successfully hosted Uzbekistan's national session titled "Improving Regional Connectivity: Uzbekistan's Strategic Role in the Central Asia-Europe Middle Corridor".

Distinguished speakers, including First Deputy Minister of Transport Mamanbiy Omarov, Zsuzsanna Hargitai of the European Bank for Reconstruction and Development (EBRD), William Tompson from the OECD, and Eugene Seah of the Port of Baku, provided insights into how European investments and expertise could be strategically utilized to bolster Uzbekistan's role in the Middle Corridor. Their contributions underscored the immense opportunities that lie in not just bridging geographical divides but also offering profound insights into enhancing connectivity between Europe and Central Asia. The session highlighted Uzbekistan's key role in enhancing Europe-Central Asia connectivity. The event recording is available on the EUROUZ.eu platforms.

The Global Gateway Investors Forum in Brussels was attended by over 550 people from Europe and Central Asia.

Central Asia Economic Roundtable: Envisioning the Future of Cooperation

The second event, which took place on Friday, 02-02-2024, at the United Nations in Brussels, was organized by EUROUZ in cooperation with the European Neighbourhood Council (ENC) and the UNDP Brussels & brought together key stakeholders for a follow-up discussion to the Global Gateway Investors Forum. The event brought together Central Asia's ambassadors to the European Union and key international experts to discuss & explore avenues for enhancing economic growth and integration of Central Asian countries into global supply chains. With over 50 in-person and 150 unique online viewers, this event underscored the growing interest and commitment to strengthening EU-Central Asia economic relations.

The roundtable focused on enhancing Middle Corridor efficiency, boosting EU investments in Central Asia, and supporting the region's shift to sustainable economies. It highlighted the importance of collaboration for strengthening European supply chains in a challenging geopolitical environment and evolving EU-Central Asian ties. The opening session introduced the EU-Central Asia Investors Forum, with EUROUZ's Mr. Oybek Shaykhov and ambassadors from Uzbekistan, Kazakhstan, Tajikistan, and Turkmenistan discussing stronger EU partnership and economic integration. The discussion emphasized attracting European investment to sectors like energy, technology, and sustainability.

A subsequent session, led by Samuel Doveri Vesterbye, delved into the Middle Corridor and Central Asia's significance in the EU's global strategy, with speakers Camilla Brückner, Director of UNDP Brussels

Representation Office; Dmitry Mariyasin, Deputy Executive Secretary at UN Economic Commission for Europe; Emmanuel Dupuy, President of Institut Prospective et Sécurité en Europe (IPSE); Katarzyna Wawiernia, Resident Representative of the United Nations Development Programme in Kazakhstan.

The event concluded with the summary of the Director of the UNDP Brussels, highlighting a step towards sustainable cooperation with Central Asia, and a networking lunch to foster further collaboration. This roundtable set a new standard for EU-Central Asia cooperation, emphasizing economic integration, sustainability, and mutual growth, laying the foundation for future initiatives.

The events last week underscored the strategic importance of Uzbekistan and Central Asia in the broader EU global engagement strategy, establishing a new benchmark for cooperation. They emphasized economic integration, sustainability, and mutual development, laying a robust foundation for future initiatives and deeper collaboration between Europe and Central Asian countries.



EUROUZ, the Europe - Uzbekistan Association for Economic Cooperation, is an international businesses association & a European Chamber of Commerce in Uzbekistan, working to provide comprehensive support to its members to understand their target market, build stronger business networks & enable a better dialogue with both public & private stakeholders. EUROUZ is a recognized European non-profit, non-commercial association with headquarters in Brussels & a full official branch office in Tashkent. Contact: info@eurouz.com

MATBUOT XABARI

2024-YIL, 29-YANVAR VA 2-FEVRAL BRUSSELSDA EVROUZ O'TKAZIB O'TGAN TADBIRLAR.

Bryussel, Belgiya, 2024 yil fevral,

O'tgan hafta Yevropa-O'zbekiston Iqtisodiy Hamkorlik Assotsiatsiyasi (EUROUZ) O'zbekiston, Markaziy Osiyo va Yevropa Ittifoqi o'rtasidagi munosabatlarni mustahkamlash bo'yicha o'sib borayotgan sadoqatini ta'kidlagan ikkita muhim tadbirni tashkil etdi va mezbonlik qildi. O'zbekistonning Yevropa Ittifoqi bilan aloqalarini yoritishga qaratilgan ushbu tadbirlar nafaqat hamkorlikda o'sish potentsialini ko'rsatibgina qolmay, balki Markaziy Osiyo va Yevropa yaqinroq iqtisodiy hamkorlik sari birgalikda harakat qiladigan kelajakka yo'l ochdi.

Global Gateway Investors Forumda O'zbekiston milliy sessiyasi

Belgiyaning Bryussel shahrida Yevropa va Markaziy Osiyo o'rtasida barqaror transport aloqasi bo'yicha Global Gateway Investors Forumi doirasida Yevropa Komissiyasining Xalqaro hamkorlik bo'yicha Bosh direktorligi EUROUZ tomonidan O'zbekistonning Yevropa Ittifoqidagi missiyasi va O'zbekiston hukumati bilan hamkorlikda tashkil etildi. O'zbekiston Respublikasining "Mintaqaviy aloqalarni yaxshilash: Markaziy Osiyo-Yevropa o'rta koridorida O'zbekistonning strategik roli" mavzusidagi milliy sessiyasi muvaffaqiyatli o'tkazildi.

Ma'ruzachilar, jumladan, transport vazirining birinchi o'rinbosari Mamanbiy Omarov, Yevropa tiklanish va taraqqiyot banki (YTTB) vakili Juzzanna Hargitay, OECD vakili Uilyam Tompson va Boku portidan Yevgeniy Sih Yevropa sarmoyalari va ekspertizalari qanday bo'lishi mumkinligi haqida tushuncha berdilar. O'zbekistonning O'rta koridordagi rolini kuchaytirish uchun strategik foydalanish. Ularning hissalarini nafaqat geografik tafovutlarni bartaraf etish, balki Yevropa va Markaziy Osiyo o'rtasidagi aloqalarni kengaytirish bo'yicha chuqur tushunchalarni taqdim etishda ulkan imkoniyatlar mavjudligini ta'kidladi. Sessiyada O'zbekistonning Yevropa-Markaziy Osiyo aloqalarini mustahkamlashdagi muhim roli ta'kidlandi. Voqeani yozib olish EUROUZ.eu saytida mavjud.

Bryusselda bo'lib o'tgan Global Gateway Investors Forumda, Yevropa va Markaziy Osiyodan 550 dan ortiq kishi ishtirok etdi.

Markaziy Osiyo iqtisodiy davra suhbatini hamkorlik kelajagini tasavvur qilish

02-02-2024-yil, juma kuni Birlashgan Millatlar Tashkilotida, Bryusselda bo'lib o'tgan ikkinchi tadbir EUROUZ tomonidan Yevropa qo'shnichilik kengashi (ENC) va BMTTD Bryussel bilan hamkorlikda tashkil etildi va asosiy manfaatdor tomonlarni quyidagi maqsadlarda birlashtirdi. Global Gateway investorlar forumida muhokama qilish. Tadbir Markaziy Osiyoning Yevropa Ittifoqidagi elchilari va asosiy xalqaro ekspertlarni iqtisodiy o'sishni kuchaytirish va Markaziy Osiyo davlatlarining global ta'minot zanjirlariga integratsiyalashuvini muhokama qilish va o'rganish uchun birlashtirdi. 50 dan ortiq shaxsan va 150 dan ortiq noyob onlayn tomoshabinlar ishtirok etgan ushbu tadbir Yevropa Ittifoqi va Markaziy Osiyo iqtisodiy munosabatlarini mustahkamlashga qiziqish va sadoqat ortib borayotganini ta'kidladi.

Davra suhbatida O'rta koridor samaradorligini oshirish, Yevropa Ittifoqining Markaziy Osiyoga sarmoyalarni ko'paytirish va mintaqaning barqaror iqtisodiyotga o'tishini qo'llab-quvvatlash masalalari muhokama qilindi. Unda qiyin geosiyosiy muhitda Yevropa ta'minot zanjirlarini mustahkamlash va Yevropa Ittifoqi-Markaziy Osiyo aloqalari rivojlanib borish uchun hamkorlik muhimligi ta'kidlandi. Ochilish sessiyasida "Yevropa Ittifoqi-Markaziy Osiyo sarmoyadorlari forumi" taqdim etildi, EUROUZ janoblari Oybek Shayxov va O'zbekiston, Qozog'iston, Tojikiston va Turkmaniston elchilari Yel bo'yicha mustahkam hamkorlik va iqtisodiy integratsiyani muhokama qilishdi. Muhokamada Yevropa sarmoyasini energiya, texnologiya va barqarorlik kabi sohalarga jalb etishga urg'u berildi.

Samuel Doveri Vesterbye boshchiligidagi navbatdagi sessiyada O'rta yo'lak va Yevropa Ittifoqining global strategiyasida Markaziy Osiyoning ahamiyati muhokama qilindi, ma'ruzachilar BMTTD Bryusseldagi vakolatxonasi direktori Kamilla Bryukner; Dmitriy Mariyasin, BMTning Yevropa iqtisodiy komissiyasi ijrochi kotibi o'rinbosari; Emmanuel Dupuy, Institut Prospective et Sécurité en Europe (IPSE) prezidenti; Katarjina Vaverniya, Birlashgan Millatlar Tashkilotining Taraqqiyot Dasturining Qozog'istondagi doimiy vakili.

Tadbir BMTTD Bryussel direktorining xulosasi bilan yakunlandi, unda Markaziy Osiyo bilan barqaror hamkorlik sari qadam qo'yilganligi va hamkorlikni yanada rivojlantirish uchun tarmoq tushligi tashkil etildi. Ushbu davra suhbatlari Yevropa Ittifoqi va Markaziy Osiyo hamkorligining yangi standartini belgilab berdi, iqtisodiy integratsiya, barqarorlik va o'zaro o'sishni ta'kidlab, kelajakdagi tashabbuslar uchun poydevor yaratdi.

O'tgan haftada bo'lib o'tgan voqealar O'zbekiston va Markaziy Osiyoning Yevropa Ittifoqining kengroq global hamkorlik strategiyasida strategik ahamiyatini ta'kidlab, hamkorlikning yangi mezonini belgilab berdi. Ular iqtisodiy integratsiya, barqarorlik va o'zaro rivojlanish, Yevropa va Markaziy Osiyo davlatlari o'rtasida kelajakdagi tashabbuslar va chuqurroq hamkorlik uchun mustahkam poydevor yaratishga alohida e'tibor qaratdilar.



EUROUZ, Yevropa – O'zbekiston Iqtisodiy hamkorlik assotsiatsiyasi – xalqaro biznes uyushmasi va O'zbekistondagi Yevropa Savdo palatasi bo'lib, o'z a'zolariga maqsadli bozorni tushunish, kuchli biznes tarmoqlarini yaratish va ikkalasi bilan yaxshiroq muloqot qilish uchun har tomonlama yordam ko'rsatishga harakat qiladi. Davlat va xususiy manfaatdor tomonlar. EUROUZ Yevropada tan olingan notijorat, notijorat uyushmasi bo'lib, bosh qarorgohi Bryusselda va Toshkentdagi to'liq rasmiy filialiga ega. Murojaat uchun: info@eurouz.com

ПРЕСС-РЕЛИЗ:

МЕРОПРИЯТИЯ, ПРОВЕДЕННЫЕ EUROUZ В БРЮССЕЛЕ, 29 ЯНВАРЯ И 2 ФЕВРАЛЯ 2024 ГОДА.

Брюссель, Бельгия, февраль 2024 года,

На прошлой неделе Европейско-Узбекская Ассоциация по экономическому сотрудничеству (EUROUZ) организовала и провела два важных мероприятия, которые подчеркнули приверженность к укреплению отношений между Узбекистаном, Центральной Азией и Европейским Союзом. Данные мероприятия, осветившие отношения Узбекистана с ЕС, не только подчеркнули потенциал совместного развития, но и проложили путь к будущему, в котором Центральная Азия и Европа вместе движутся к более тесному экономическому сотрудничеству.

Национальная сессия Узбекистана в рамках Global Gateway Investors Forum

В рамках форума Global Gateway Investors Forum в Брюсселе, Бельгия, по устойчивому транспортному сообщению между Европой и Центральной Азией, организованного Генеральным директоратом по международному партнерству Европейской комиссии, EUROUZ в сотрудничестве с Миссии Республики Узбекистан при ЕС и Правительства Республики Узбекистан успешно провела национальную сессию Узбекистана на тему «Улучшение региональных связей: стратегическая роль Узбекистана в Среднем коридоре Центральная Азия-Европа».

Высокопоставленные спикеры, а именно Первый заместитель министра транспорта - Маманбий Омаров, Управляющий директор ЕБРР по Центральной Азии- Жужанна Харгитай, Уильям Томпсон- Руководитель отдела Евразии при ОЭСР и Юджин Си- Главный операционный директор порта Баку, рассказали о том, как европейские инвестиции и опыт могут быть стратегически использованы для укрепления роли Узбекистана в «Среднем коридоре». Их вклад подчеркнул огромные возможности, которые заключаются не только в преодолении территориального разрыва, но и в предоставлении глубокого понимания возможностей расширения связей между Европой и Центральной Азией. На сессии была подчеркнута ключевая роль Узбекистана в расширении связей между Европой и Центральной Азией. Запись мероприятия доступна на платформах EUROUZ.eu.

Форум Global Gateway Investors в Брюсселе посетили более 550 человек из Европы и Центральной Азии.

Центральноазиатский экономический круглый стол: видение будущего сотрудничества

Второе мероприятие, состоявшееся в пятницу, 2 февраля 2024 года, в офисе Организации Объединенных Наций в Брюсселе, было организовано EUROUZ в сотрудничестве с Советом европейского соседства (ENC) и ПРООН в Брюсселе для продолжения обсуждения тем форума Global Gateway Investors Forum. Мероприятие собрало послов Центральной Азии в Европейском Союзе и ключевых международных экспертов для обсуждения и изучения путей ускорения

экономического роста и интеграции стран Центральной Азии в глобальные цепочки поставок. Данное событие, собравшее более 50 человек очно и 150 онлайн-зрителей, подчеркнуло растущий интерес и приверженность укреплению экономических отношений ЕС и Центральной Азии.

Круглый стол был сосредоточен на повышении эффективности Среднего коридора, увеличении инвестиций ЕС в Центральную Азию и поддержке перехода региона к устойчивой экономике. Была подчеркнута важность сотрудничества для укрепления европейских цепочек поставок в сложной

геополитической среде и развития связей ЕС и Центральной Азии. На первой сессии Генеральный секретарь EUROUZ - Ойбек Шайхов вместе с послами Узбекистана, Казахстана, Таджикистана и Туркменистана в Европе обсудили Форум инвесторов ЕС-Центральная Азия, укрепление партнерства с ЕС и экономическую интеграцию. В ходе дискуссии особое внимание уделялось привлечению европейских инвестиций в такие сектора, как энергетика, технологии и устойчивое развитие.

Последующая сессия, под модераторством директора Совета европейского соседства (ЕНС) - Сэмюэля Довери Вестербай, была посвящена значению Среднего коридора и Центральной Азии в глобальной стратегии ЕС. Спикерами выступили Камилла Брукнер, Директор представительства ПРООН в Брюсселе; Дмитрий Марьясин, Заместитель исполнительного секретаря ЕЭК ООН; Эммануэль Дюпюи, Президент Института перспектив и безопасности в Европе (IPSE), и Катаржина Вавьерниа, Постоянный представитель ПРООН в Казахстане.

После заключительной речи Директора ПРООН в Брюсселе, в которой г-жа Брукнер подчеркнула шаги на пути к устойчивому сотрудничеству с Центральной Азией, мероприятие завершилось деловым обедом и нетворкингом. Этот круглый стол установил новый стандарт сотрудничества ЕС и Центральной Азии, подчеркнув экономическую интеграцию, устойчивость и взаимный рост, заложив основу для будущих инициатив.

События на прошлой неделе подчеркнули стратегическую важность Узбекистана и Центральной Азии в более широкой стратегии глобального взаимодействия ЕС, установив новый ориентир для сотрудничества. Они подчеркнули важность экономической интеграции, устойчивости и взаимного развития, закладывая прочную основу для будущих инициатив и более глубокого сотрудничества между Европой и странами Центральной Азии.



Европейско-Узбекская Ассоциация по Экономическому Сотрудничеству (EUROUZ), является международной бизнес-ассоциацией и европейской торговой палатой в Узбекистане, оказывающей всестороннюю поддержку своим членам для определения их целевого рынка, установления прочных деловых связей и обеспечения диалога между государственными и частными заинтересованными сторонами. EUROUZ является признанной европейской, некоммерческой ассоциацией, полностью финансируемой членскими взносами, со штаб квартирой в Брюсселе и официально зарегистрированным филиалом в Ташкенте. Контактная информация: info@eurouz.com